

ブラジルの棉作 遂に世界第四位

増加率は断然第一位



九三四、三五兩年度における世界棉作状態を見るに大體に於て増加を示したがその増加率は南米が一番大である、ローマ国際農業院の報告によると左の如くである(単位千ヘクタール)

ヨーロッパ	六、一〇
北中米	二、三〇
南北米	一、四〇
アジア	二、五〇
アフリカ	二、五〇

アフリカ、南、アフリカ

太洋洲

ヨーロッパ

南北米

アフリカ

太洋洲

ヨーロッпа

南北米

アフリカ

太洋洲

ヨーロッ

水上

辛くも王座確保

オリムピック總評

連綿は全く至難の業となり流石の完勝を再現し得るものとは思ふ。松澤は「コトチをして最終日の競技開始前にあたり「不安なり」を叫ばしめたのであつたが、二百メートル自由形は、寺田の素晴らしい出来で、辛くも八百メートル競泳を以て辛くも八百メートル平泳における三選手権を占めを確保することが出た。

王座は容易に動かすかも知れないが、松澤は「最初の決勝種目にあつた百メートル自由形は、ハンガリーのチックに制されてしまつたが、就中連綿を期して旗鼓堂々と争い込んだのは、十五日の競技終了まで崇つてはいた。

水上日本の王座は、まさに「アムステルダム以来の王座」は、葉室によつて守らんとするか

スト・スパートは、あまりにも恐ろしいものであつた。葉室より出でたが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これで形勢は1=2で不利に陥つてしまつた、如何にして王座を死守するかの憂慮がベリリンの本意のみではなく日本を擧げての憂慮となつた。

2対2となつて千五百メートルが王座を決するものとなつたが、王座を守るために、日本チームも然りと言ふ。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これで形勢は1=2で不利に陥つてしまつた、如何にして王座を死守するかの憂慮がベリリンの本意のみではなく日本を擧げての憂慮となつた。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これが、日本チームも然りと言ふ。



百メートル背泳はロサンゼルスでも當然のものである。しかしレコードの案外低調である。百メートル背泳はロサンゼルス。

在伯邦人は強烈なる民族意識

連綿は全く至難の業となり流石の完勝を再現し得るものとは思ふ。松澤は「コトチをして最終日の競技開始前にあたり「不安なり」を叫ばしめたのであつたが、二百メートル自由形は、寺田の素晴らしい出来で、辛くも八百メートル競泳を以て辛くも八百メートル平泳における三選手権を占めを確保することが出た。

王座は容易に動かすかも知れないが、松澤は「最初の決勝種目にあつた百メートル自由形は、ハンガリーのチックに制されてしまつたが、就中連綿を期して旗鼓堂々と争い込んだのは、十五日の競技終了まで崇つてはいた。

水上日本の王座は、葉室によつて守らんとするか

スト・スパートは、あまりにも恐ろしいものであつた。葉室より出でたが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

これが、日本チームも然りと言ふ。

新選手養成は、焦眉の急。

</div

慄戦の魔り通

一夜に六軒を襲ふ
ビリグ半地方に
強盗殺人事件瀕發

惨！老婆を撲殺

去る二日朝ビリグ半管内エリジヨ植民地四區福岡縣人で早起自慢の井手順太郎方が當日に限つて珍らしく起きて来ないで、隣家の平塚兼吉氏が不審に思つて覗いて見ると主人順太郎(六三)、妻女キヌ(五六)が鮮血を浴びてカマの上に横つてゐるので近所に急報大騒ぎとなつた、當夜は同家にノーバ・ブロミソン植民地川浪半十郎氏(長男繁雄三〇)が泊つてゐる筈の處向君の姿が見えぬので手分けして捜すと二十米離れたミーリョ小屋で血塗れになつて虫の息で倒れてゐるのを発見して戰慄すべき當夜の惨劇概略を聞き取ることが出来た

被害者順太郎老人は頭部を自茶苦茶に殴られ五針も縫ふ裂傷を受けて氣絶し、妻女は前額部を粉砕されて即死、川浪青年は左耳上外五ヶ所に打撲傷、左背部にファツカを刺され重態であるが若いだけに氣も確かではぼつと惨劇の模様を語つた

兎行は

に行はれたもので

穿つて板を抜き手をさし込んだ

獵銃も

儲へて十分要心は

老人二人と安心してゐた強盗も

客人のあつた事は意外だつたらしく、ファツカと棍棒で脅しにかゝつたので勇敢な川浪青年が飛びかゝつて大格闘となり、氣組の強盗が襲つたもので

南側コジンニヤ入口の戸をボト錐で二十ヶ所四角に穴をあけ、續いて老人の頭部を撲つて使節一行を迎へ懇談會を開いた後

二日午前二時前後で

老人夫婦二人住ひで近家は五

十メートル離れて居り今まで四

回のもの、窓にはバスト用のアラメを張り廻し

飛びかゝつて大格闘となり、氣組の勝つた妻女が脅立つて窓から外へ出様とするのを一撃に倒し、續いて老人の頭部を撲つて使節一行を迎へ懇談會を開いた後

二日午前二時前後で

老人夫婦二人住ひで近家は五

十メートル離れて居り今まで四

回のもの、窓にはバスト用のアラメを張り廻し

飛びかゝつたので勇敢な川浪青年が

飛びかゝつて大格闘となり、氣組の勝つた妻女が脅立つて窓から外へ出様とするのを一撃に倒し、續いて老人の頭部を撲つて使節一行を迎へ懇談會を開いた後

二日午前二時前後で

老人夫婦二人住ひで近家は五

十

